
Pièces 6 Pièces

Référence 84923343

Prix 9 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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*  villa  galets  *villa  moderne  de  410  m²  situé  dans  un  quartier  calme  de

sainte-maxime, construite sur un terrain de 1575 m². Au rez-de-chaussé, un vaste

séjour  ouvert  sur  une  cuisine  équipé.  Trois  chambres  en  suite  avec  salle  de

douches et dressing attenant. À l'étage, une chambre avec salle de bains, dressing

et terrasse privative. Au sous-sol, un garage, un dortoir et une salle de douches. En

extérieur,  une  piscine  à  Débordement  et  un  terrain  de  pétanque.  Équipements  :

climatisation  dans  toute  la  propriété,  vidéo-surveillance,  garage,  alarme,  parking

pour 3 voitures. Services inclus : ...

*  villa  galets  *modern  villa  of  410  sqm  (4413  sq.  Ft.)  located  in  a  quiet  area  of

sainte-maxime, built on a plot of 1575 sqm (16953 sq. Ft.). Ground floor: spacious

living  room  opening  onto  a  fitted  kitchen.  Three  en  suite  bedrooms  with  shower

rooms  and  dressing  rooms.  Upstairs,  a  bedroom  with  bathroom,  dressing  room

and  private  terrace.  The  basement  includes  a  garage,  a  dormitory  and  a  shower

room.  Outside,  an  infinity  pool  and  petanque  area.  Facilities:  air  conditioning

throughout  the  property,  video  surveillance,  garage,  alarm,  parking  for  3  cars.

Services included: cleaning, linen, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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